

みなみじゅうじせい

【学校教育目標】笑顔いっぱい



～やる気・やさしさ・根気強さのある みなみっ子の育成を図る～

長崎市立南長崎小学校 校長 宇土 衛

○○の秋

やっと過ごしやすい「秋」がやってきました。とはいえ、朝晩は少し肌寒い毎日になっています。風邪などひかないよう、体調管理には気をつけたい季節です。

さて、今南長崎小学校では、以前にも増して元気な挨拶が飛び交っています。というのも、10月の代表委員会で「もっと元気な挨拶を響かせよう！」という議題が取り上げられ、昼休みに各クラスのボランティアが明るい声で挨拶をする取り組みが始まっています。その影響もあってか、朝の登校時も子どもたちから、元気のいい挨拶が聞こえています。廊下ですれ違う時も、学年を問わず挨拶を交わす姿が多くみられるようになりました。先日の全校集会・校長講話では、「ぜひ、登校時にも、みんなを見守ってくださっている地域の人たちにも、その元気を分けてください。」という話をしました。まさに「**挨拶の秋**」と呼びたくなるような、温かい雰囲気が広がっています。

全校集会ではその他にも、「○○の秋」について話をしました。「食欲の秋」「睡眠の秋」「スポーツの秋」「読書の秋」。いろいろな秋を感じてもらえばと思っています。私は「読書の秋」について話をしました。今、図書室には子どもたちが作ったたくさんの「しおり」が飾られています。とてもアイデア豊富・かっこいい・おしゃれな・素敵なものであります。ぜひ、そんなしおりを挟みながら

アートマスター賞

みんなが使いたいで賞



本を読みたいなと思いました。いろいろなジャンルの本をたくさん読むこともいいですし、1冊の本を何度も繰り返し読むのも素敵ですね。私はミステリー関係の本が大好きで、特に東野圭吾さんのガリレオシリーズが気に入っています。他にもヤギの「メイ」と狼の「ガブ」が登場する絵本「あらしのよるに」や「空想科学読本」のような科学系の本も読んだりします。

保護者の皆さんはこの秋、どんな「○○の秋」を楽しまれるでしょうか？どうぞ実り多き秋をお過ごしください。



掲載した「しおり」はほんの一部です。ぜひ、来校された際におご覧ください。

校長おせっかいプロジェクトⅡ

学校だより「みなみじゅうじせい第13号」で「校長おせっかいプロジェクト」についてご紹介しました。3年生から6年生までの全員が「かけざん九九」をしっかりマスターできるよう、私が「おせっかい」していくという内容でした。おかげさまでほぼ全員が合格！11月中旬からは2年生に広げていきます。

さらに、「おせっかいプロジェクト逆上がり編」も始まりました。こちらは希望者のみの参加ですが、昼休みに運動場で練習しています。自分の身体を思い通りに動かせる楽しさ、そして「できた」という達成感を、たくさんの子どもたちに味わってもらえた嬉しさです。

HPも随時更新しております。ぜひご覧ください。